

Hallenfußball-Turnier in Großenhain

Der Volkssportverein Schmiede Großenhain hatte am 4.2.2001 zu einem Hallenfußball-Turnier nach Großenhain eingeladen. Am Start waren neben dem Gastgeber und den Rossendorfern noch Freizeitmannschaften aus Leipzig-Wahren und Hirschstein sowie eine Schiedsrichter-Auswahl aus Großenhain.

Gespielt wurde in der Vorrunde jeder gegen jeden. Der Tabellen-Dritte und Vierte bestritt dann das Spiel um Platz 3 während der Erste und Zweite im Endspiel standen. Die Auslosung bescherte Rossendorf gleich zu Beginn mit dem Gastgeber sowie den Leipzigern die vermutlich stärksten Mannschaften. Gegen Schmiede wurde sang- und klanglos 0:3 verloren wobei deutliche Umstellungsprobleme zu bemerken waren, denn man war das Spiel mit Bande in einer kleineren Halle gewohnt. Doch dann legte Rossendorf einen echten Steigerungslauf hin: gegen Leipzig 1:1 unentschieden, gegen die Schiedsrichter-Auswahl 1:0 gewonnen und gegen Hirschstein 2:0 gewonnen - der 2. Tabellenplatz war erreicht und man stand im Finale!

Wieder ging es gegen Gastgeber Schmiede, die den Turniersieg schon sicher glaubten. Doch mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung und einem sehr gut aufgelegten Torhüter wurde ein 0:0 erkämpft. Ein 9m-Schiessen musste den Krimi lösen - 3:1 ja tatsächlich für Rossendorf! Dritter wurde Leipzig-Wahren vor Hirschstein und der Schiedsrichter-Auswahl.



Neben dem Siegerpokal konnten die Rossendorfer Spieler noch weitere Ehrungen entgegennehmen: G. Escher als zweitbesten Spieler und J. Voigtländer als zweitbesten Torwart. Ein rundum gelungenes Turnier!